



Mario Vogler und Kerstin Stadler (Bärenherz)

04.12.2025 00:00 CET

**MV Rallyeteam von Hamburg nach
Dänemark, Schweden und Norwegen und**

zurück

Bereits zum dritten Mal sind Mario Vogler und Carsten Mallok auf Spendentour gegangen. Vom 30. Mai bis 6. Juni 2025 legten sie auf ihrer Strecke von Hamburg über Dänemark, Norwegen und Schweden und zurück mehr als 3.000 Kilometer zurück – und das alles für den guten Zweck.

Dabei sammelten die beiden stolze 1.000 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig und Mario Vogler kam am 4.12. persönlich zur Spendenübergabe vorbei.

Ein bärenherzliches Dankeschön an Mario Vogler und Carsten Mallok für ihre stetige Hilfe, ihr großes Engagement und die kontinuierliche Unterstützung unserer Arbeit!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler
Spenden
spenden@baerenherz-leipzig.de
0341 / 350 16 314